

**LETTRE DES ORGANISATIONS FEMINISTES
DES ANTILLES FRANCOPHONES
A Mia MOTTLEY – PRESIDENTE DE LA CARICOM**

Fort de France, le 9 mai
2025

Madame Mia MOTTLEY
Présidente de la CARICOM

N/Réfs : MJS/BUR/ADM/2025/05-1035

Objet : *Politique anti – haïtienne mise en œuvre en République Dominicaine*

Madame La Présidente,

Nous, associations féministes des Antilles, avons l'honneur de solliciter de votre haute bienveillance, l'intervention de votre honorable Assemblée, la CARICOM auprès du Président de la République Dominicaine à propos de la situation réservée aux Haïtien.nes vivant actuellement dans son pays.

Nous ne doutons pas que vous êtes interpellée par la situation inacceptable infligée aux citoyen.nes haïtien.nes ou d'origine haïtienne présent.es actuellement en République Dominicaine qui font l'objet d'une politique massive de reconduite à la frontière d'Haïti où ne les attendent que violence et misère...

Nous souhaitons attirer votre attention particulièrement sur la cruauté et l'horreur que vivent ces femmes enceintes, ou qui viennent d'accoucher, et leurs enfants innocents traqués, pourchassés dans les hôpitaux, et expulsés dans les conditions indignes, en violation de tous les Droits Humains.

Cette chasse à l'Homme, nous rappelle la triste époque du dictateur dominicain Raphaël Trujillo.

Madame la Présidente, en solidarité avec les femmes d'Haïti, nous remettons entre vos mains ce dossier du viol de la dignité humaine par les autorités de la République Dominicaine pour le porter auprès des dirigeants du CARICOM afin de créer un front caribéen qui résiste à ce regain de fascisme qui menace le monde et notre région aujourd'hui.

Dans l'espoir que notre requête retiendra toute votre attention, nous vous prions de croire, Madame la Présidente en l'expression de notre profond respect.

Pour les organisations : Marie Josèphe Sellaye Hardy - Dessources
Co-présidente Union des Femmes de Martinique - + 596 696 37 55 13
mj.Sellaye@uniondesfemmesmq.fr

